a/s Office de consultation publique de Montréal

Madame, monsieur,

Je vous écrit afin de vous manifester mon profond dégoût de voir ainsi l'Office de consultation publique flouer la communauté sourde ainsi que la population de Villeray, dont je fais partie, dans le projet du 7400 St-Laurent.

Il est primordial de gérer un projet tel que celui-ci dans le respect des besoins et des exigences des personnes concernées, soit la communauté sourde et la population de Villeray, ainsi que dans le respect des règles fondamentales de justice et d'équité.

Je vous demande donc de faire droit au demandes du Collectif du 7400 sans délai.

Veuillez agir en conséquence.

en toute solidarité, Guillaume Poitras